

# En pleine croissance, le constructeur de maisons en bois se déplace

Le discret constructeur de maisons en bois Atelier du bâtiment sort de son nid au pied de l'école de Beauvalon pour s'implanter bien en vue au bord de la route départementale 546, à l'entrée ouest de Dieulefit, pratiquement en face de la fabrique des picodons Cavet.

Des locaux d'environ 300m<sup>2</sup> vont être aménagés sur un terrain de 3000m<sup>2</sup> avec dans l'idée, d'une part, d'agrandir la capacité de stockage de l'entreprise et de faciliter son accessibilité, et, d'autre part, d'accueillir à terme d'autres artisans dans l'espace encore disponible à proximité. L'ouverture est prévue pour l'automne 2018.

L'entreprise va par ailleurs s'impliquer dans la SAS Centrales villageoises, récemment créée dans le pays dieulefiteois, puisqu'elle va équiper sa toiture en panneaux photovoltaïques. Une structure qui s'accorde bien avec les valeurs des constructions bio-climatiques de la SARL Atelier du bâtiment, fondée en 2005 à Aouste-sur-Sye avant son déménagement à Dieulefit il y a tout juste dix ans.

## A 90% vers les particuliers

«L'idée de départ était que les artisans ont un rôle à jouer dans l'architecture et qu'il y avait du potentiel à travailler sur la performance énergétique du bâti avec des matériaux écologiques (le bois en particulier, N.D.L.R.)», explique le gérant, Frédéric Evin, dont les deux associés historiques ont quitté la société l'an passé.



Avec un prix minimum de 1 600 €/m<sup>2</sup>, Atelier du bâtiment veut démontrer que la maison bio-climatique n'est « pas chère ». DR

Cet ingénieur-agronome de formation souligne qu'il est « fils d'ébéniste » et encadre actuellement une équipe de treize collaborateurs, pour l'essentiel des charpentiers. « Nous conduisons nos projets de bout en bout avec un bureau d'études et la construction », précise-t-il.

Tourné à « 90% » vers les particuliers et notamment la rénovation, Atelier du bâtiment porte « une vingtaine de dossiers par an » et a vu son activité progresser particulièrement depuis 2016,

Cette maison passive d'une valeur d'environ 300 000 € créée à Dieulefit a remporté le 2<sup>e</sup> Prix national de la construction bois en 2016. DR

après une année 2015 « difficile » en raison de « la conjoncture ». La SARL affiche un chiffre d'affaires atteignant plus d'un million d'euros aujourd'hui et a reçu le 2<sup>e</sup> Prix national de la construction bois en 2016.

Joël AUDRAN

Atelierdubattiment.com

